

Nous recherchons des témoins pour mener des entretiens !

Avez-vous été témoin ou avez-vous entendu parler du décès d'un enfant placé ?

Dans le cadre du projet de recherche « Assistance fatale », nous analysons des suicides et homicides d'enfants placés (0–21 ans), survenus pendant les années 1913–2012 dans les cantons de Fribourg, Vaud, Lucerne et Zurich.

Pour pouvoir étudier ce sombre chapitre de l'histoire suisse, nous avons besoin de votre précieux soutien en tant que témoins ! Avez-vous été témoin ou avez-vous entendu parler du décès d'un enfant placé dans les cantons susmentionnés ? Avez-vous des proches ou des ami.e.s qui se sont suicidé.e.s ou qui sont décédé.e.s de mort violente durant leur placement en orphelinat, famille d'accueil, maison de correction etc. ? Vos connaissances nous sont très précieuses.

Veillez s.v.p. contacter :

Cécile Bannwart

Haute école spécialisée de Lucerne – Travail social

assistancefatale@hslu.ch

T +41 41 367 48 23

De plus amples informations sur le projet et les entretiens sont disponibles à l'adresse suivante : <https://blog.hslu.ch/assistancefatale>